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Новости. 29 июля 2010 года в актовом зале ЦО №1495 прошла встреча первого
заместителя префекта ВАО Ломакина Н.В., главы управы района Косино-Ухтомский
Балдуева Р.Ю. с жителями района. 

  

"По реконструкции микрорайона Ухтомский. Последний проект планировки был
отклонен. Мы попытаемся на 2011 год получить финансирование нового проекта
планировки, и в случае положительного результата будем проводить публичные
слушания и учитывать мнения жителей".  По реконструкции Старого Косино. В связи с
изменениями в правилах землепользования часть этого микрорайона отошла к разряду
особо охраняемых   природных территорий,
поэтому требуется разработка нового документа планировки". 

    

      

  

  

  

  

Встреча с жителями

  

 

  

   29 июля 2010 года в актовом зале ЦО №1495 прошла встреча первого заместителя
префекта ВАО Ломакина Н.В., главы управы района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с
жителями района.
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      В своей вступительной речи глава управы Балдуев Роман Юрьевич ознакомил
жителей с перспективами развития района Косино-Ухтомский.

  

    «В 2011 году будет построен детский сад по улице Медведева, на 2012 год
запланирована постройка еще 3-х детских садов. Как и было обещано, в следующем году
будет проектирование 3-х блоков начальных классов, а в 12-ом году их строительство. 

  

     В 2011-2012 гг. запланирован ввод станции метрополитена в Новокосино,
продолжением этой ветки станет станция «Кожухово», которая будет располагаться в
зоне Общественного центра, сроки строительства 2013-2014 год. 

  

    По строительству магазинов. В этом году запланировано открытие 4-х
многофункциональных торговых центров по улицам: Рудневка, Святоозерская и
Лухмановская. 

  

    В следующем году в микрорайоне Кожухово запланировано проектирование
отделения милиции, в 2012 году его строительство.

  

    Планы реконструкции микрорайонов Косино и Ухтомский находятся в разработке.
Строительство нового жилья начнется с микрорайона Косино.

  

    По поводу вывода завода «ЭКОЛОГ». Согласование с Московской областью
получено, но в связи с финансовым кризисом его вывод немного затягивается. 

  

    На конец августа – сентябрь этого года в микрорайоне Кожухово запланировано
открытие Дома детского технического творчества». 

  

    Перед жителями выступил первый заместитель префекта ВАО Ломакин Н.В.
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    «По-поводу строительства транспортно-пересадочного узла около платформы
Косино.

  

Здесь, к сожалению, финансовый кризис внес свои коррективы, в связи с чем, мы
планируем выйти с предложением в «город», чтобы в следующем году заложить
необходимые средства на проведение проектных работ. 

  

    Актуальный вопрос по строительству в районе промзоны Руднево. Еще раз хочу
подчеркнуть, что никакого вредного и шумного производства на этой территории не
будет. На этой территории, в соответствии с утвержденным проектом планировки,
согласованным с жителями, будет предусмотрено размещение современного
производства с наукоемкими технологиями. Как пример: производство точных
электронных приборов для автомобильной и авиационной промышленностей. Также
строительство такого производства повлечет за собой создание не менее 20 тысяч новых
рабочих мест. Проект планировки утвержден и в следующем году будет готовиться
документация. 

  

    По реконструкции микрорайона Ухтомский. Последний проект планировки был
отклонен. Мы попытаемся на 2011 год получить финансирование нового проекта
планировки, и в случае положительного результата будем проводить публичные
слушания и учитывать мнения жителей. 

  

    По реконструкции Старого Косино. В связи с изменениями в правилах
землепользования часть этого микрорайона отошла к разряду особо охраняемых
  
природных территорий, поэтому требуется разработка нового документа планировки.
Соответствующее техническое задание подготовлено и утверждено В 2011 году проект
планировки по микрорайону Косино должен быть разработан. От префектуры было
отправлено предложение о разработке и выпуске градостроительных планов на тех
площадках, которые в настоящее время свободны. Например, ранее было снесено
аварийное жилье по улице Черное озеро, где теперь имеются свободные площадки для
строительства.   

  

Белов Роман
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